

CDU will neues Konzept für Kinderbetreuung

Nordstemmen (skn). Die CDU-Fraktion im Nordstemmer Gemeinderat hat sich für ein neues Konzept zur Kinderbetreuung in der Gemeinde ausgesprochen. Einen entsprechenden Antrag will die Fraktion in der nächsten Ratssitzung stellen. Das bestehende Konzept soll den geänderten Anforderungen der Eltern sowie der Bevölkerungsentwicklung angepasst werden. So soll in einem neuen Betreuungskonzept nach dem Willen der CDU unter anderem berücksichtigt werden, dass die Zahl der Kinder im Alter von ein bis sechs Jahren zurückgegangen sei und Kindergartengruppen zum Teil nicht mehr ausgelastet seien.

Zugleich soll der steigende Bedarf nach Krippenplätzen sowie nach flexiblen Betreuungszeiten aufgenommen werden. „Ziel ist, dass die Kinderbetreuung in der Gemeinde Nordstemmen die Vielfalt der Lebenssituationen von Familien und Alleinerziehenden sowie den Wunsch beziehungsweise die Notwendigkeit einer Erwerbstätigkeit aller Elternteile berücksichtigt“, heißt es in der Begründung des Antrags.